

Nombre De Alumnos: CLARIBEL PÉREZ ARA

Nombre Del Profesor: FIGUEROA LÓPEZ CLAUDIA GUADALUPE.

Nombre Del Trabajo: SISTEMA RESPIRATORIO.

Materia: MORFOLOGÍA Y FUNCIÓN

Grado: 3

Grupo: C



Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de mayo del 2020.

El proceso R intercambio de O2 y Α CO2 entre C la sangre y Τ atmósfera, recibe el 0 nombre de respiración externa R El sistema respiratorio está Ε formado por las **SITEMA** estructuras que S realizan el RESPIRATORIO intercambio de Ρ gases entre la atmósfera y la sangre. R Α El proceso de Т intercambio de gases 0 entre la sangre de los R capilares y las células de los tejidos en donde se 0 localizan esos capilares se llama respiración interna.

Nariz y fosas nasales

Superior

Inferior

La nariz es la parte superior del sistema respiratorio Se proyecta hacia adelante desde la cara, a la que está unida su raíz, por debajo de la frente, y su dorso se extiende desde la raíz hasta el vértice o punta.

División de la cavidad nasal en dos partes llamadas Fosas nasales La parte ósea del tabique está formada por parte del hueso etmoides y por el vómer y se localiza en el plano medio de las fosas

Bronquios principales son dos tubos formados por anillos completos de cartílago hialino, uno para cada pulmón, y se dirigen hacia abajo y afuera desde el final de la tráquea hasta los hilios pulmonares por donde penetran en los pulmones.

Pulmones son los órganos esenciales de la respiración. Son ligeros, blandos, esponjosos y muy elásticos y pueden reducirse a la 1/3 parte de su tamaño cuando se abre la cavidad torácica

Pleuras son membranas serosas, es decir que tapizan una cavidad corporal que no está abierta al exterior y recubren los órganos que se encuentran en su interior que, en este caso, son los pulmones.

Senos paranasales cavidades llenas de aire, se originan al

introducirse la mucosa de la cavidad nasal en los huesos del cráneo contiguos

Boca es la primera parte del tubo digestivo espacio en forma de herradura situado entre los dientes y los labios, se llama vestíbulo y el espacio situado por detrás de los dientes es la cavidad oral propiamente dicha. El techo de la cavidad oral está formado por el paladar que consiste en dos partes: paladar duro y paladar blando o velo del paladar

Faringe es un tubo que continúa a la boca y constituye el extremo superior común de los tubos respiratorio y digestivo, se divide en Nasofaringe, Oro faringe y Laringofaringe.

Laringe Es un órgano especializado que se encarga de la fonación o emisión de sonidos con la ayuda de las cuerdas vocales, situadas en su interior. La cavidad o interior de la laringe se extiende desde el orificio de entrada a la laringe hasta el borde inferior del cartílago cricoides en donde se continúa con la tráquea, y queda dividida en 3 partes por dos pliegues superiores (o vestibulares o cuerdas vocales falsas) y dos pliegues inferiores (o cuerdas vocales verdaderas) que se proyectan hacia el interior de la laringe desde cada lado.

Tráquea Es un ancho tubo que continúa a la laringe y está tapizado por una mucosa con epitelio seudoestratificado columnar ciliado. La luz o cavidad del tubo se mantiene abierta por medio de una serie de cartílagos hialinos fibras musculares lisas y tejido conjuntivo elástico formando una superficie posterior plana en contacto directo con el esófago, por delante del cual desciende, lo que permite acomodar dentro de la tráquea las expansiones del esófago producidas al tragar. Termina a nivel del ángulo esternal y de la apófisis espinosa

Pared torácica La cavidad torácica presenta 3 divisiones principales que son las cavidades pleurales derecha e izquierda y el mediastino que es la estrecha parte media y, por tanto, está entre las dos cavidades pleurales. Se extiende desde el orificio superior del tórax hasta el diafragma y desde el esternón y los cartílagos costales hasta la superficie anterior de las 12 vértebras torácicas. Contiene el corazón y los grandes vasos, la tráquea y los bronquios, el timo, el esófago, los nervios frénicos y los nervios vagos (X par craneal), el conducto torácico y ganglios linfáticos.